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第 ２０ 回 例 会 報 告（１２月３日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ３７名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率   ７２．５０％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､平尾､平田､廣川､木村､吉良､小堀､桑森､見乗､宮道､大澤､丹下､渡辺､吉田 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤 

<11/19欠席補填>(11/24今治南)平田､藤田､小堀､桑森､眞鍋､見乗､宮道､西本､大澤､八木(伸)､八木(伸)､渡辺 

◇会長報告・例会終了後に 12月定例理事会を開催しました。 

◇幹事報告・インターシティ・ミーティングが 2021 年 2 月 6 日(土)、四国中央市のホテルグランフォーレに

て開催されます。テーマは「ニューノーマル時代のロータリー」。12 時から受付・昼食で参加費

は 3千円です。今後の新型コロナウィルス感染症の状況により、縮小または中止する場合もあり

ます。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・眞鍋次男会員：60歳頃から体力維持のために 1日 1万歩を目途とした散歩

をしています。それに加えて一昨年後半からは知力維持のために 1 日 30 分ぐらい、脳トレを始

めました。また、日記に前日のことを思い出しながら書くようにして、脳に刺激を与えています。

来年は知力・体力を維持して聖火ランナーを頑張ります！▼佐々木達耶会員：自分でも若いつも

りでいるんですが、体力が落ちてきていまして(一同ブーイング)少し動いただけでも次の日筋肉

痛という状況です。少しでも体を動かして、なるべく体力を維持していきたいと思います。 

年次総会 
◆冠康秀会長：2022-23年度の会長指名は慣例に従いパスト会長会で協議の結果、吉田透会員を選出、お引き受

けくださいました。本件は満場の拍手を持ってご賛同いただきました。本日ご本人欠席のため、ご挨拶は改め

て行います。 

◆重松宗孝被選会長：2021-22年度理事は副会長兼クラブ奉仕委員長・辰巳和久▽幹事・越智大輔▽会計・坂本

考弘▽職業奉仕委員長・青野淳一▽社会奉仕委員長・山本剛▽国際奉仕委員長・岡本康利▽青少年奉仕委員長・

八木正史▽SAA・久米操(忘年夜間例会がないので本日発表)の皆さんにお願いします。本件は満場の拍手を持

ってご賛同いただきました。 

会長卓話 
◆冠康秀会長『今後の例会運営について』：年頭から短縮例会というご不便をおかけして、大変心苦しい思いです。

1月からは通常運営に戻したい意向でしたが、新型コロナウィルス感染症の第 3波が押し寄せ、愛媛県内でも

飲食を通じたクラスターも発生していることを考えると厳しいかなという情勢です。食事をしながら親睦を図

るというのはロータリーのひとつの目的ですが、そこまでのリスクを冒さないでもいいのではないかというの

が 11月定例理事会での結論でした。とは言え例会の時間はしっかり取りたいというのが私の考え。現在の短

縮例会では報告事項に費やす時間を除くと卓話時間が 10分から 15分しかありません。そこでお昼の時間がさ

らに遅くなって申し訳ないのですが、例会時間を 10分延長し、13時 10分までとさせてください。▼ロータリ

ーの事業については RYLAや短期交換留学の中止が決まっています。今治においても新年交札会が中止になっ

たり成人式の延期が発表されました。ただし東予地区での感染者は少ないことから、第 1分区の新旧会長・幹

事会やインターシティ・ミーティングは今のところ感染対策をしながら開催する予定です。また政府から 1月

11日まで分散して休みを取るよう要請がありましたが、当クラブ例会は年明け 7日から短縮で再開したいと思

います。しかしながら日々状況は変化しますから今後の事務局からの連絡は都度都度確認し、休会あるいはオ

ンライン例会になるかなどの開催情報にもご注意ください。 

次 回 例 会（１２月１０日） 

【 会員増強委員会アワー 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 青野 淳一氏（12/11） 重松 宗孝氏（12/16） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 八木 伸樹氏（12/11） 渡邊 道信氏（12/14） 小堀陽一郎氏（12/14） 

            木村 敏明氏（12/14） 

   ＜結婚記念日祝＞ 八木 伸樹氏（12/11） 

〔 根岸 〕 
 


